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INDICAÇÃO
 
 
 

AO PREFEITO MUNICIPAL -
S o l i c i t a  a o  E x e c u t i v o ,
providências  para  que  seja
r e a l i z a d a  m a n u t e n ç ã o  e
melhorias na quadra ao lado da
EMEIEF  Anna  Queiroz  de
Almeida  e  Silva,  no  Bairro
J a r d i m  J a r a g u á  –
REITERANDO INDICAÇÃO
nº  295/2024,  na  forma  que
especifica. 
 
 
 

SENHORES VEREADORES,
 
 
          INDICAMOS, na forma regimental,  ao Senhor CLEMENTE ANTÔNIO DE
LIMA NETO, Chefe do Executivo, providências para que seja realizada manutenção e
melhorias na quadra ao lado da EMEIEF Anna Queiroz de Almeida e Silva, no Bairro
Jardim Jaraguá – REITERANDO INDICAÇÃO nº 295/2024. 
          A quadra, que serve como principal área de lazer e prática esportiva para as
crianças e jovens do bairro, encontra-se em um estado de deterioração preocupante. As
rachaduras no chão representam riscos à segurança dos frequentadores, e a iluminação
deficiente torna o uso noturno da quadra quase impossível. 
          Portanto, gostaria de solicitar as seguintes medidas: 

Manutenção  urgente  para  reparar  as  rachaduras  e  garantir  a  segurança  dos
usuários da quadra.
Solda do portão de acesso, troca da iluminação atual por lâmpadas mais eficientes,
garantindo a visibilidade adequada durante a noite.
Pintura  completa  da  quadra,  proporcionando um ambiente  mais  agradável  e
revitalizado.
Estacionamento 45º para facilitar a população e todos os funcionários da escola,
pais de alunos, melhorando o trânsito da via.
Substituição  da  tabela  de  basquete,  atualmente  danificada,  por  uma  nova,

Autenticar documento em /autenticidade 
com o identificador 34003200380039003A005000, Documento assinado digitalmente conforme MP n° 

2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP-Brasil.



garantindo a prática segura deste esporte tão popular entre os jovens.
           Essas melhorias são essenciais para garantir que nossas crianças e jovens tenham
um  espaço  seguro  e  adequado  para  praticar  esportes  e  atividades  recreativas.
Acreditamos que investir na revitalização desta quadra não apenas promoverá a saúde e
o bem-estar de nossa comunidade, mas também incentivará um estilo de vida ativo e
saudável entre os moradores do bairro Jaraguá. 
          Sem  mais  para  o  momento,  renovo  votos  de  elevada  estima  e  distinta
consideração. 
 
 
 
 

 
Cesar Augusto Marques 

Vereador 
Gabinete do Vereador Cesar Marques 
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